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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

très haut débit
Question écrite n° 121356

Texte de la question

M. Jacques Valax attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la mise en
oeuvre du programme national très haut débit présenté par le Premier ministre le 14 novembre 2010. Le
déploiement des réseaux à très haut débit notamment en fibres optiques représente un enjeu industriel et
économique majeur pour notre pays et un facteur essentiel d'aménagement de notre territoire. Le programme
national très haut débit semble accorder une priorité aux zones denses et rentables ce qui risque, à terme, d'être
fort préjudiciable pour les espaces ruraux. C'est pourquoi il lui demande de lui indiquer les évolutions du
déploiement de la fibre à très haut débit notamment dans le Tarn et de lui préciser les modalités de ces mises
en oeuvre à la suite des engagements pris dans le cadre du programme national.
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